

PRESSEINFORMATION



17. April 2015

Sicherung der Zukunft des DRHV 06 e.V.

Zeitweilig beratender Ausschuss konstituierte sich

Entsprechend den auf der Stadtratssitzung vom 17. Dezember 2014 gefassten Beschlüssen zur langfristigen Sicherung des Dessau-Roßlauer Handballvereins 2006 e.V. fand am gestrigen Donnerstag die erste Sitzung des zeitweilig beratenden Ausschusses zur Begleitung des Sanierungskonzeptes der DRHV 2006 e.V./Sportmarketing Dessau-Roßlau GmbH statt.

Im Vorfeld hatten alle im Stadtrat vertretenen Fraktionen ihre Vertreter für den Ausschuss benannt und der DRHV 06 sämtliche geforderten Unterlagen fristgerecht beigebracht.

Im öffentlichen Teil der Sitzung erläuterte Oberbürgermeister Peter Kuras eingangs die aktuelle Beschlussvorlage aus dem Stadtrat vom 18. Februar 2015, anschließend konstituierte sich der Ausschuss und es wurden der Ausschussvorsitzende (Frank Rumpf/CDU) und seine Stellvertreterin (Heidemarie Ehlert/Die Linke) gewählt.

Entsprechend der genehmigten Tagesordnung wurden dann vom Präsidenten des DRHV 06 und dem Geschäftsführer der Sportmarketing GmbH detailliert das Sanierungskonzept und der Jahresabschluss 2013 der Sportmarketing GmbH vorgestellt.

Mit größtmöglicher Transparenz wurden alle relevanten finanziellen Kennzahlen aufgezeigt und sämtliche Zahlungspläne bis zum geplanten Ende der Sanierung am 30. Juni 2016 dargestellt. Alle Fragen der Ausschussmitglieder konnten ausführlich und zweifelsfrei beantwortet werden. Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde Oberbürgermeister Peter Kuras die Empfehlung gegeben, entsprechend der vorhandenen Beschlusslage erste finanzielle Hilfen auszureichen zu lassen.

Der Ausschussvorsitzende Frank Rumpf und OB Peter Kuras zeigten sich mit dem Verlauf und den Ergebnissen der Sitzung zufrieden und bedankten sich bei den Ausschussmitgliedern für die geleistete Arbeit. Der eingeschlagene Weg der Begleitung durch einen zeitweiligen Ausschuss sei richtig gewesen, so beide übereinstimmend. Zahlreiche offene Fragen konnten beantwortet und Missverständnisse ausgeräumt werden.

Auch die Vertreter des DRHV 06 waren hinsichtlich der Ergebnisse der Sitzung erleichtert. „Die offene und kritische Auseinandersetzung war hilfreich bei der Klärung offener Fragen, wir sehen jetzt wieder eine Zukunft für den Handball in Dessau-Roßlau“, so Vereinspräsident Thomas Zänger.

Der zeitweilig beratende Ausschuss wird sich in regelmäßigen Abständen bis zum geplanten Ablauf des Sanierungskonzeptes zusammenfinden und sich über die aktuellen Stände und den Fortlauf des Entschuldungsverfahrens informieren.